
✩二年生のつぶやき☆

ベンチで三年生の先輩方の活躍を見ていて、私もこうなりたいと思うようになりました。

今回の大会で、シード枠は逃してしまいましたが総体までの一か月間はもっと技術を磨き、大会でいい成績を残してほしいと思

います。私も三年生の先輩方が引退するまでの期間一緒に練習をする中で、技術を盗み、うまくなれるように努力したいです。

県総体も頑張ってください。


